

Wädenswil und Turbenthal, 12. November 2007

KR-Nr. 341/2007

POSTULAT von Ernst Stocker-Rusterholz (SVP, Wädenswil) und Urs Hans (Grüne, Turbenthal)

betreffend Solaranlagen ausserhalb der Bauzonen

Der Regierungsrat wird eingeladen, eine möglichst liberale Baubewilligungspraxis von Solaranlagen ausserhalb der Bauzonen einzuführen.

Ernst Stocker-Rusterholz
Urs Hans

Begründung:

Immer mehr Gebäudebesitzer sind bereit, die Möglichkeit zur Gewinnung von Alternativenergien ernsthaft zu prüfen. Insbesondere die meist aus Gründen des Tierwohls gegen Süden ausgerichteten landwirtschaftlichen Gebäude mit ihren grossen Dächern eignen sich sehr gut für solche Nutzungen. Der Kanton Zürich sollte die Bereitschaft der Eigentümerschaft zur Realisierung und Finanzierung einer Solaranlage mittels einer raschen und unbürokratischen Baubewilligungspraxis unterstützen.

341/2007